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GULTEN TEPE (ГУЛЬТЕН ТЕПЕ):  Могу я попросить нашу техническую команду начать запись 

совещания?   

 

Доброе утро, добрый день и добрый вечер, и еще раз это Гультен 

Тепе из поддержки GAC ICANN.  Добро пожаловать по виртуальное 

совещание политики ICANN по составлению коммюнике, 

проходящее в четверг, 25 июня в 3:30 по универсальному 

координированному времени.  В случае, если член GAC не может 

поднять руку или не видит имена других участников дискуссии, мы 

рекомендуем ему или ей покинуть комнату и присоединиться 

снова, используя индивидуальную ссылку, отправленную по 

электронной почте представителем ICANN.    

 

Если вы хотите задать вопрос или сделать комментарий, 

пожалуйста, введите его в поле вопросов и ответов, начав и 

завершив предложение вопросом или комментарием, чтобы все 

участники могли видеть ваш запрос.  Пожалуйста, примите во 

внимание, что руководители совещания могут быть не в состоянии 

ответить на все комментарии или вопросы в прямом эфире во 

время сессии, но они останутся частью постоянной записи сессии.   
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Перевод совещаний GAC будет проводиться с использованием как 

Superbowl, так и удаленного сервера для платформы, управляемой 

Congress Rental Network.  Ваш микрофон будет отключен на время 

заседания, если вы не попадете в очередь на выступление.  Если вы 

желаете выступить, поднимите руку в Zoom.  Секретарь заседания 

сообщит вам, когда вы сможете включить свой микрофон.  В этот 

момент, пожалуйста, включите свой микрофон и говорите.  В ходе 

своей речи, пожалуйста, отключите все другие устройства, включая 

приложение.  Для протокола сообщите свое имя и язык, на котором 

вы будете говорить, если это не английский.  Пожалуйста, говорите 

четко ... перевод.  Чтобы просмотреть транскрипцию в реальном 

времени, нажмите кнопку со скрытыми субтитрами на панели 

инструментов Zoom.   

 

В заключении, эта сессия, как и все другие действия ICANN, 

регулируется ожидаемыми стандартами поведения ICANN, для 

справки вы найдете ссылку в чате.   

 

На этом я хочу передать слово Манале Исмаил.   

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Большое спасибо.  Всем добро 

пожаловать.  Мы продолжим с составлением коммюнике, это 

совещание опять запланировано на час, и у нас еще запланирован 

один час на написание коммюнике, не так много времени, поэтому 

давайте начинать.  И постараемся завершить эту работу за 

оставшиеся 2 сессии.  Мы не могли бы перейти к новому тексту.  

Фабьен, пожалуйста, говорите.   
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FABIEN BETREMIEUX [ФАБЬЕН БЕТРЕМЬЕ]:   Мы получили текст о [неразборчиво], вы хотели бы 

начать с него?   

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Я извиняюсь о чем?   

 

 

FABIEN BETREMIEUX [ФАБЬЕН БЕТРЕМЬЕ]:   Это отчет рабочей группы по общественной 

безопасности, сейчас отображен раздел, в котором говорится о 

тестировании.  

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Ага.  

 

[Несколько голосов говорит одновременно]  

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Нет, если никто не возражает, я бы 

начала с вопросов, важных для GAC, если есть что-то, что следует 

включить в последующие действия по предыдущим 

рекомендациям GAC, а также обсудить текст, предоставленный 

Кавуссом.  Итак, вопросы, важные для GAC, включают последующие 

процедуры, я не уверена, если кто-то смог улучшить формулировку, 

о которой мы договорились на первом совещании, но, возможно, 

мы могли бы взглянуть на новый текст, давайте пропустим 

последующие процедуры, если только там не готов текст.  Я вижу 2 
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поднятых руки, давайте заслушаем Кавусса, а затем Винсента, и 

договоримся, с чего начать.  Кавусс, пожалуйста.  Кавусс, мы вас не 

слышим, если вы говорите.  Возможно, ваш микрофон отключен.  

 

 

KAVOUSS ARASTEH [КАВУСС АРАСТЕ]:   Да, извините.  Я сначала отправил один текст, затем второй, 

который корректировал первый, некоторые редакторские ошибки.  

Поэтому, Фабьен, вы не могли бы взять второй текст.  Спасибо.  Я 

также разослал его другим членам.  Я всем разослал второй текст.  

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Отлично, спасибо, Кавусс.  Фабьен, 

мы уже взяли второй текст?   

 

 

FABIEN BETREMIEUX [ФАБЬЕН БЕТРЕМЬЕ]:   Я удостоверюсь, что мы отображаем текст из 

последнего полученного электронного письма.  

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Хорошо, спасибо, Фабьен, тем 

временем, Винсент, пожалуйста, говорите.  

VINCENT GOUILLART [ВИНСЕНТ ГУЯЛАР]:   Спасибо, для протокола говорит Винсент Гуялар из 

Франции.   

 

Что касается моего предложения и SubPros, мне бы хотелось 

прояснить, потому что я пытался подобрать более точную 

формулировку и в частности о SPIRT, но я боюсь, что мне придется 

посмотреть правде в глаза.  Результат сводится к тому, что уже 
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включено в этот абзац, поэтому я думаю, что в отношении SPIRT, я 

могу только прийти к выводу, что в предыдущем абзаце уже все 

сказано.  И поэтому, в этом случае, я думаю, мы можем полностью 

удалить этот параграф.   

 

Я могу с этим смириться, учитывая, что основные опасения или 

основной пункт внимания - это SPIRT, и предыдущие параграфы, по 

нашему мнению, уже достаточно хороши.  То, что мы можем 

сделать, если коллеги GAC сочтут это полезным, это просто 

сохранить начало, GAC высоко ценит усилия рабочей группы по 

созданию структуры предсказуемости, удалить механизмы 

оповещения или IP и вставить это предложение в предыдущий 

абзац, как знак нашей благодарности рабочей группе, что было бы 

неплохо, это могло бы привести к тому, что, в то время как GAC 

высоко ценит усилия рабочей группы по созданию структуры 

предсказуемости, некоторые члены GAC подняли... и 

дополнительную ценность, такую как SPIRT и так далее.  Но это 

единственное, что я предлагаю сохранить.  И, чтобы сэкономить 

время и внести ясность, я знаю, что времени мало, мы также можем 

снять возражения.  Я не пытаюсь сохранить этот абзац любой 

ценой, чтобы любой ценой включить след Франции в коммюнике.  

Совсем нет.  Поэтому я предлагаю, чтобы мы попытались сделать 

что-то подобное, и всем сторонам непреднамеренно расширить 

тему за пределы того, что обсуждалось на этой неделе, в связи с 

чем мы потеряли немного времени.     

Спасибо, Хорхе, за напоминание.  Здесь.   
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MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Большое спасибо, Винсент, за ваш 

дух, не SPIRT, как в команде, спасибо за гибкость, можем ли мы 

отразить предложение Винсента?  Сохранить первую часть и 

вставить в нее текст, в то время как GAC высоко ценит усилия 

рабочей группы по рационализации предупреждений и механизма 

апелляции и проверить, если это всех устраивает.  Мы можем это 

оставить.  В ином случае, мы можем посмотреть, что Винсент уже 

предложил.   

 

С этим все согласны?  Кавусс, это поднятая рука еще с прошлого 

раза, да?  

 

 

KAVOUSS ARASTEH [КАВУСС АРАСТЕ]:   Да, это старая рука, извините.  

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Хорошо.  Спасибо.  Фабьен, вы 

поднимали руку?   

 

FABIEN BETREMIEUX [ФАБЬЕН БЕТРЕМЬЕ]:   Мне хотелось бы прояснить, но, возможно, мы 

могли бы получить подтверждение того, что запрошено на экране 

[неразборчиво].  

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Винсент, возможно, вы могли бы 

подтвердить, что это ваше первое предложение?   
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VINCENT GOUILLART [ВИНСЕНТ ГУЯЛАР]:   Спасибо, Манал.   

 

На самом деле, я даже предлагал удалить упоминание механизмов 

предупреждений и апелляции и заменить их на создание структуры 

предсказуемости, потому что, если я хорошо помню, Хорхе также 

посчитал механизмы предупреждений и апелляции слишком 

поздними, и Джефф также высказал свое мнение по этому поводу 

на последней сессии, так что да, таким образом, это полностью 

отражает мое предложение.  Спасибо, Фабьен.  

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Большое спасибо, спасибо Винсенту и 

Фабьену, и я вижу, как Хорхе также подтверждает свою 

благодарность вам и подтверждает, что текст выглядит хорошо, 

поэтому Фабьен, пожалуйста, это новая рука, верно?   

 

 

FABIEN BETREMIEUX [ФАБЬЕН БЕТРЕМЬЕ]:   Да.  Я просто читаю предложение и чуть ниже 

предложение с новым дополнением, может быть, следует изменить 

формулировку.  Я не знаю, хотите ли вы ... все предложение, чтобы 

мы могли рассмотреть, где это необходимо.  

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Безусловно, давайте так сделаем.  

Таким образом, в этой части теперь говорится, что в то время как 

GAC высоко ценит усилия рабочей группы по созданию структуры 

предсказуемости, некоторые члены GAC сомневаются в 

дополнительной ценности такого SPIRT и выражают 
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обеспокоенность тем, что его создание, если оно будет принято, 

может усложнить процесс текущей процедуры и создать 

потенциальное несоответствие существующим ролям и 

обязанностям согласно уставу ICANN.   

 

И также спасибо за исправленный здесь текст.  Я думаю, что все 

выглядит хорошо.  Следует ли нам удалить слово «такого»?   

 

Хорошо.  Я вижу, что Хорхе подтвердил в чате, что слово «такого» 

можно удалить.  Фабьен, вы подняли руку?  Хорошо, это старый 

запрос.   

 

Итак, есть ли возражения по тексту в том виде, в котором он 

представлен на экране, и спасибо Хорхе также за вашу гибкость и за 

повторный просмотр этого текста в течение очень короткого 

перерыва.   

 

Я вижу комментарий, он от Марокко?  Я не уверена, что понимаю 

предложение, поэтому, вы не могли бы перепечатать его или, 

возможно, поднять руку, можем ли мы двигаться дальше, если все 

согласны с этим текстом?  Я не вижу возражений, поэтому давайте 

прокрутим вниз, и спасибо всем за гибкость.   

 

Сейчас текст о EPDP.  И у меня есть небольшое предложение здесь, 

возможно, мы могли бы ... да.  Возможно, мы могли бы удалить 

EPDP и EPDP из заголовка.  Я думаю, что EPDP здесь выступает, как 

более крупный заголовок, это мое предложения, если это будет 

согласовано с Джорджиосом и другими составителями текста.  
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Возможно, необходимость развиваться, и меня интересует вопрос 

разницы юридических и физических лиц, нам это стоит упоминать?  

Сейчас текст хорошо читается, и спасибо Джорджиос за 

подтверждение в чате.   

 

Давайте рассмотрим этот текст часть за частью.  Есть ли 

комментарии по необходимости развиваться?  Малая группа GAC 

подчеркнула необходимость включения любых заключительных 

рекомендаций фазы 2 в эффективный механизм для развития, в том 

числе в ответ на будущие юридические рекомендации.  Такое 

развитие должно соответствовать рекомендациям политики Фазы 

2, особенно в том, что касается, какие категории раскрытия могут 

стать предметом автоматического реагирования.   

 

Хорошо.  Я не вижу поднятых рук.  Тогда, Фабьен, пожалуйста, вам 

слово.  

 

 

FABIEN BETREMIEUX [ФАБЬЕН БЕТРЕМЬЕ]:   Спасибо, Манал.  Вы меня хорошо слышите?  Мне 

сказали, что мой звук был не очень хорошим.  

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Я вас хорошо слышу.  

 

 

FABIEN BETREMIEUX [ФАБЬЕН БЕТРЕМЬЕ]:   Хорошо.  
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MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Поэтому, если меня устраивает.   

 

 

FABIEN BETREMIEUX [ФАБЬЕН БЕТРЕМЬЕ]:   Спасибо, я жонглирую между настройками.  Я только 

что получил предложение отредактировать заголовки, поэтому я 

продолжу и отредактирую заголовки, просто для вашего сведения.   

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо.  Спасибо, Фабьен.  Таким 

образом, если нет комментариев по поводу эволюции SSAD, то 

теперь поговорим о разнице между юридическим и физическим 

лицом и о точности данных, и этот текст гласит, что GAC попросит 

Правление как можно скорее получить обновленную информацию 

от GNSO об их прогрессе по разработке конкретного плана 

продолжения процесса разработки политики для решения 

нерешенных вопросов, связанных с разграничением между 

физическими и юридическими лицами и обеспечением точности 

данных.  Такие будущие политические усилия должны начаться не 

позднее, чем через 30 дней после публикации окончательных 

рекомендаций EPDP Фазы 2 и завершиться в течение 6 месяцев.   

 

Кроме того, мы отмечаем, что GAC и другие консультативные 

комитеты, такие как SSAC и ALAC, должны участвовать в любой 

сфере действия или круге ведения этих будущих усилий.  Есть ли 

какие-либо комментарии?   

 

Фабьен, пожалуйста, затем Кавусс.  Фабьен, если вы говорите, мы 

вас не слышим.  
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FABIEN BETREMIEUX [ФАБЬЕН БЕТРЕМЬЕ]:   Извините.  Мне известно о предложении 

составителя текста перенести предысторию, относящуюся к теме, 

которая в настоящее время находится под текстом, в раздел, 

поэтому следует ли мне продолжить и перенести этот текст, чтобы 

вы могли продолжить чтение соответствующей предыстории по 

этому вопросу?   

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Да, пожалуйста. Спасибо.  Итак, я 

читаю чат, Финн говорит, что Дания предлагала не использовать 

местоимение «мы», это поддерживает Ноа из Египта, и если это 

еще не было сделано, то Джорджиоса следует повысить до уровня 

участника дискуссии, чтобы у него была возможность использовать 

микрофон, поэтому, пожалуйста, если его еще не повысили, 

пожалуйста, сделайте это. И я вижу предыдущее подтверждение от 

Японии, я надеюсь, что это было в отношении текста, который 

нуждается в реструктуризации, так что спасибо, Япония, и извините 

за то, что я пропустили несколько комментариев в чате.  Кавусс, 

пожалуйста, мне кажется, вы подняли руку.  

 

 

KAVOUSS ARASTEH [КАВУСС АРАСТЕ]:   Да, это новая поднятая рука.  Мне интересно узнать, может 

ли GAC установить срок исполнения в 30 дней или 6 месяцев.  

Можем ли мы изменить текст, добавив что-то вроде цели, или, как 

можно скорее, и некоторые уточняющие фразы, что 6 месяцев и 30 

дней, можем ли мы вставить это в текст, или нам следует это 
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немного изменить, указать своего рода цели, например, как можно 

скорее, возможно, в течение 30 дней, и, возможно, в течение 6 

месяцев, но включите что-то вместо конкретной даты.  Мне было 

бы интересно.   

 

Мой вопрос к малой группе о целесообразности указания или 

включения этих сроков.  Спасибо.   

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо большое, Кавусс.  Я вижу, что 

Джорджиос поднял руку, поэтому Джорджиос, пожалуйста.  

 

 

GEORGIOS TSELENTIS [ДЖОРДЖИОС ЦЕЛЕНТИС]:   Спасибо, Манал.  Для протокола говорит 

Джорджиос Целентис из Европейской Комиссии.   

Кавусс, в малой группе мы как раз обсуждали, можем ли мы 

предписывать правила, как указано в тексте сейчас.  Мы хотели бы 

избежать, как вы уже сказали, бесконечного продолжения этой 

работы.  Поэтому нам необходимо, по крайней мере, указать в 

нашей формулировке, что работа должна быть проведена в 

ближайшем будущем, а не через несколько лет.   

 

Мы попытались указать конечные сроки, чтобы это подчеркнуть.  Я 

буду рад учесть любые ваши предложения по этим вопросам, что 

нам необходимо разрешить ситуацию с разницей между 

юридическим и физическим лицом и точностью данных в 

ближайшем будущем.   
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Учитывая, что работа по фазе 2 все еще продолжается, но будет 

завершена в ближайшем будущем.  Благодарю.   

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Кавусс, пожалуйста.  Спасибо, 

Джорджиос.  

 

 

KAVOUSS ARASTEH [КАВУСС АРАСТЕ]:   Я бы хотел... Вы меня слышите?  Да.  

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Да, мы вас слышим.  

 

 

KAVOUSS ARASTEH [КАВУСС АРАСТЕ]:   Вы меня слышите?  У меня нет проблем, но я думаю, что 

было бы лучше, если бы мы удалили 30 дней после публикации как 

можно скорее, а затем сказали это в окончательной рекомендации 

и пришли к выводу, насколько это практически возможно, в течение 

6 месяцев.  Я бы включил уточняющие фразы.  И это предложение.  

Все согласны с этим предложением?  Я был бы рад это предложить.  

Спасибо.   

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо, Кавусс.  Джорджиос, вы не 

возражаете против предложений Кавусса?   
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GEORGIOS TSELENTIS [ДЖОРДЖИОС ЦЕЛЕНТИС]:   Спасибо, Кавусс.  Я не возражаю против 

предложений, если Фабьен сможет отразить их на экране.  Я не 

возражаю против предложений Кавусса.   

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо, Джорджиос.  Фабьен, 

пожалуйста.  

 

 

FABIEN BETREMIEUX [ФАБЬЕН БЕТРЕМЬЕ]:   Спасибо, было бы ценно, если бы предложение 

было.  

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Повторено.  

 

FABIEN BETREMIEUX [ФАБЬЕН БЕТРЕМЬЕ]:   Спасибо.  

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо, Кавусс, вы не могли бы 

повторить свое предложение под диктовку, пожалуйста.  Спасибо.   

 

 

KAVOUSS ARASTEH [КАВУСС АРАСТЕ]:   Да, если вы меня слышите, я предлагаю сказать, после того, 

как усилия должны начаться как можно скорее, после или следуя за 

публикацией Фазы 2.  А затем через 6 месяцев и, насколько это 

практически осуществимо, через 6 месяцев после, главное укажите, 

насколько это практически осуществимо.  Спасибо.  
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MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо, Кавусс.  Хочу подтвердить 

еще один раз, Джорджиос, у вас есть возражения?  Я вижу, что 

Джорджиос согласился с предложением Кавусса в чате, поэтому 

спасибо вам обоим.  Я ценю ваше руководство, Фабьен, следует ли 

мне продолжить чтение, или мы сейчас начинаем с предыстории, 

следует ли мне начать с самого начала?  Я немного запуталась.   

 

 

FABIEN BETREMIEUX [ФАБЬЕН БЕТРЕМЬЕ]:   Итак, я [неразборчиво] релевантный раздел 

предыстории после этого абзаца, который мы только что прочитали, 

так что я полагаю, что вы можете начать со второго абзаца на 

экране.   

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Хорошо.  Замечательно.  Спасибо, 

Фабьен.   

 

Второй параграф гласит: временная спецификация 

регистрационных данных gTLD специально признает, что миссия 

ICANN напрямую включает содействие обработке третьего периода 

для законных и соразмерных целей, связанных с 

правоприменением, конкуренцией, защитой потребителей, 

доверием, безопасностью, стабильностью, отказоустойчивостью.  

Злонамеренным злоупотреблением, суверенитетом и защитой 

прав.   

 

В соответствии с разделом 4.6E Устава и согласно действующим 

законодательствам, ICANN обязана «применять коммерчески 

обоснованные усилия для обеспечения соблюдения своей 



ICANN68 Виртуальный форум политики – Составление коммюнике GAC (4/5)            RU 

 

Страница 16 из 37   

   

политики, связанной со службами каталогов регистрационных 

данных», в том числе путем работы с заинтересованными 

сторонами для «изучения структурных изменений в целях 

повышения точности и доступа к регистрационным данным 

универсальных доменов верхнего уровня», а «также рассмотрение 

мер защиты таких данных».   

 

Кавусс, пожалуйста.  

 

 

KAVOUSS ARASTEH [КАВУСС АРАСТЕ]:   Да, вы меня слышите?   

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Да.  

KAVOUSS ARASTEH [КАВУСС АРАСТЕ]:   Да, я предлагаю, чтобы мы выделяли курсивом любые 

цитаты из устава ICANN, возможно, так было бы удобнее читать.  

Спасибо.  

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо большое, Кавусс.  Мне 

казалось, что цитаты уже выделяются курсивом, но если нет, тогда 

давайте отразим предложение Кавусса, пожалуйста.  Затем 

следующий абзац гласит, более того, принципы временной 

спецификации для обработки... я начну снова, извините.  Более 

того, принципы временной спецификации для обработки требуют, 

чтобы данные были «точными и, при необходимости, актуальными 

и соответствующими целям, для которых они обрабатываются», в 

кавычках со слова «точными», и здесь есть ссылка, а затем это 
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требование согласуется со статьей 5D Общего регламента ЕС о 

защите данных.   

 

Кроме того, на Фазе 1 EPDP было признано, что точность должна 

быть учтена на Фазе 2 и в скобках.  См. рекомендацию 4 и 

соответствующую сноску.   

 

Да, спасибо, Фабьен.   

 

Мне кажется, что точка здесь является опечаткой.   

 

Тогда это требование также согласуется с рекомендацией GAC в 

коммюнике Абу-Даби, в котором упоминаются принципы GAC 2007 

года, касающиеся принципов услуг WHOIS gTLD, в которых 

признается необходимость точных регистрационных данных, в 

кавычках: службы WHOIS gTLD должны предоставлять достаточные 

и точные данные о регистрации доменных имен и владельцев 

доменов, подпадающих под национальные гарантии 

конфиденциальности личности.   

 

Я не вижу поднятых рук, поэтому последний параграф в этом 

разделе.  Следовательно, точность данных необходима для 

способствования миссии ICANN, для обеспечения согласованности с 

GDPR, ожиданиями команды 1 этапа EPDP и предыдущими 

рекомендациями GAC.   

 

Какие-либо комментарии?  Кавусс, пожалуйста.   
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Кавусс, я вас не слышу, если вы говорите.  Возможно, ваш 

микрофон отключен.  

 

 

KAVOUSS ARASTEH [КАВУСС АРАСТЕ]:   Кнопка «включить микрофон» не отображается на моем 

компьютере, поэтому мне приходится ждать, пока она появится.  

Поэтому, да, спасибо.  

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Хорошо.  

KAVOUSS ARASTEH [КАВУСС АРАСТЕ]:   У меня нет проблем с этим текстом, но я надеюсь, что весь 

этот текст не ставит под угрозу или не поставит под угрозу 

деятельность, проводимую в рамках Фазы 2 EPDP.  Это просто 

заявление, профессиональное заявление.  Я надеюсь, что он этого 

не сделает, потому что коммюнике в Абу-Даби было составлено 

очень давно, с тех произошло много всего.  Было проведено много 

работы, и я надеюсь, что мы будем осторожными при выборе слов.   

 

У меня нет возражений против этого, но я просто обращаю 

внимание людей на то, что любое, что ставит под угрозу действия, 

предпринимаемые EPDP, может не приветствоваться другими.   

 

Спасибо.  

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо большое, Кавусс, и я вижу, 

что Джорджиос поднял руку, поэтому Джорджиос, говорите, 

пожалуйста.  
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GEORGIOS TSELENTIS [ДЖОРДЖИОС ЦЕЛЕНТИС]:   Спасибо, Манал.  Говорит Джорджиос 

Целентис из Европейской Комиссии, я вхожу в малую группу по 

EPDP.   

 

Я разделяю озабоченность Кавусса в этом отношении, однако, я 

думаю, что цель этого текста состоит в том, чтобы напомнить, что 

если мы поднимаем эти вопросы в этом тексте, это потому, что их 

неоднократно просили решить в предыдущих случаях, и мы хотим 

напомнить, что это было, например, указано в наших 

рекомендациях GAC, это было в терминах спецификаций, это было 

во многих местах, и эти проблемы все еще остаются нерешенными.   

 

Теперь, в какой степени это может повлиять на завершение или 

лучше успешное завершение текущего итогового отчета и 

завершение второго этапа, это проблема, и я разделяю мнение, 

высказанное Кавуссом, однако я думаю, что для читателя полезно 

понимать, что это не новые проблемы, это проблемы, которые 

беспокоили GAC, и мы продолжаем настаивать на их решении.  

Благодарю.   

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо, Джорджиос, и, да, я 

согласна с тем, что вы сказали, а также с тем, что сказал Кавусс, что 

нам просто нужно убедиться, что то, что мы упомянули в Абу-Даби, 

я имею в виду, чтобы процесс не развивался в другом направлении, 

и, возможно, просьба, которую мы повторяем в настоящий момент, 
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не может быть осуществима, но я уверена, что вы уже это 

проверили, но если нет, нам следует убедиться, что именно было 

сказано в коммюнике Абу-Даби, потому что работа выполнялась, 

как часть процесса EPDP, поэтому я надеюсь, что я правильно 

поняла точку зрения Кавусса.   

 

И спасибо за пояснение, Джорджиос.  Мы можем перейти к 

контроллерам данных?  И текст здесь гласит, что GAC ожидает 

большей ясности относительно статуса и роли каждого из 

контроллеров данных и процессоров в модели SSAD.  С этой целью 

GAC настоятельно призывает организацию ICANN и 

договаривающиеся стороны как можно скорее завершить 

соответствующие соглашения о защите данных, чтобы ими можно 

было своевременно поделиться и поддержать IRT в ее 

деятельности по реализации.   

 

Какие-либо комментарии?   

 

Хорошо, тогда переходим к анонимным электронным письмам, и 

текст здесь гласит, что использование анонимных электронных 

писем может быть решением для защиты личности владельца 

домена, одновременно обслуживая некоторые из законных целей 

поиска доступа к данным регистрации доменного имени.   

 

Поэтому мы предлагаем проведение технико-экономического и 

юридического обоснования для определения общедоступности 

анонимной электронной почты сторонами, заключившими договор.  

Команда EPDP получила юридическое руководство о том, что 
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анонимизация, а также псевдонимизация - это полезный метод 

улучшения техники исполнения / конфиденциальности за счет 

проектной меры, и это между цитатами. Извините, руководящие 

принципы DPA признают, что этот метод может использоваться при 

соответствующих обстоятельствах.   

 

Я вижу, что Джорджиос поднял руку, поэтому, пожалуйста, 

говорите.   

 

 

GEORGIOS TSELENTIS [ДЖОРДЖИОС ЦЕЛЕНТИС]:   Спасибо, Манал.  Джорджиос Целентис из 

Европейской Комиссии.   

 

Я сделал следующее замечание, которое, как мне кажется, было 

сделано Рубенсом, мы часто и взаимозаменяемо используем 

термин «анонимизация» и «псевдонимизация». Я внес изменение, 

и заголовок также относился к анонимным электронным письмам.  

Разница между анонимизацией и псевдонимизацией заключается в 

том, что при анонимизации вы не можете отследить личность 

субъекта данных, и поэтому я думаю, что мы ориентируемся на 

анонимные электронные письма, как на возможное решение.   

 

Тем не менее, в рекомендациях, советах, которые мы получили от 

юрисконсульта группы EPDP, также указывалось, что оба метода 

рассматриваются как методы повышения конфиденциальности.  И, 

мы надеемся, мы сможем найти практическое решение, которое 

также будет принято договорными сторонами, и это суть нашего 

предложения, спасибо.  
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MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо за пояснение, Джорджиос.  

Есть ли комментарии? Я их не вижу, поэтому давайте перейдем к... 

Я не уверена, что дальше.  Фабьен, пожалуйста.  

 

 

FABIEN BETREMIEUX [ФАБЬЕН БЕТРЕМЬЕ]:   Манал, говорит Фабьен.  Мы закончили работу с 

текстом о EPDP в разделе вопросов, важных для GAC, возможно вы 

помните, у нас также есть текст, предложенный в разделе 6 

коммюнике по последующим действиям по предыдущим 

рекомендациям, поэтому я не знаю, если вы хотите рассмотреть 

этот текст, включая ваше предложение перенести его обратно в 

раздел вопросов, важных для GAC, хотел отметить это на ваше 

рассмотрение.  

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо за напоминание, Фабьен, и я 

согласна с вами, что пока мы обсуждаем эту тему, возможно, нам 

следует рассмотреть эту часть, последующие действия по 

предыдущим рекомендациям GAC, прочитать текст и договориться, 

в каком разделе его оставить, но до этого позвольте мне 

предоставить слово Джорджиосу, пожалуйста.  Пожалуйста, 

говорите.  

 

 

GEORGIOS TSELENTIS [ДЖОРДЖИОС ЦЕЛЕНТИС]:   По данному вопросу, Манал, для протокола 

говорит Джорджиос Целентис.  По этому вопросу Манал, следует ли 
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нам включить этот текст в раздел под заголовком последующие 

действия по предыдущим рекомендациям или нет, опять же, 

извиняюсь за свое невежество в отношении того, как эти концепции 

трактуются в механизмах ICANN, но я думаю, что эти темы так или 

иначе находятся в оценочной карте Правления о последующей 

деятельности по ... и, возможно, нам нужно поместить этот текст 

туда, чтобы рекомендации были отслежены, в противном случае у 

меня нет проблем, чтобы вернуть текст в раздел по вопросам, 

важным для GAC.   

 

Так что, честно говоря, это просто вопрос правильно размещенного 

текста, поэтому он возник из механизма, из коммюнике GAC.  

Благодарю.   

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо большое, Джорджиос.  Что 

вы, никакого невежества.  Мы все еще обсуждаем, куда его 

поместить, поэтому никто из нас не знает, что лучше.  Давайте 

прочитаем текст и посмотрим, куда его лучше вставить.   

 

Таким образом, текст гласит: GAC отмечает, что в своем коммюнике 

в Сан-Хуане порекомендовал, что любые системы, являющиеся 

преемниками WHOIS, должны быть, и первый пункт гарантирует, 

что предлагаемая модель поддерживает текущие требования 

WHOIS в максимально возможной степени, и второй пункт, 

проведите разницу между юридическими и физическими лицами, 

что обеспечивает публичный доступ к данным WHOIS 
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юридическими лицами, которые не входят в сферу компетенции 

GDPR.   

 

Мы отмечаем, что кажется маловероятным, что эти цели будут 

достигнуты по завершении этапа 2 EPDP, тем не менее мы 

заявляем, что этот совет все еще остается в силе, и его следует 

рассматривать как часть EPDP.   

 

Кавусс, пожалуйста.  

 

 

KAVOUSS ARASTEH [КАВУСС АРАСТЕ]:   Вы меня слышите?   

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Да, я слышу вас, Кавусс.  

 

 

KAVOUSS ARASTEH [КАВУСС АРАСТЕ]:   Да, у меня нет проблем... Во-первых, я предлагаю заменить 

слово «мы» на GAC.  Я отмечал это много раз, и Дания отметила это 

сегодня.   

 

Нам нельзя употреблять личные местоимения в GAC.  И опять же, 

тоже опасение, мы ссылаемся на коммюнике Сан-Хуана, много 

всего произошло с тех пор, но для протокола у меня нет проблем с 

тем, чтобы быть последовательными, и именно это мы и делаем.  

Учитывая, что другие люди внимательно наблюдают за тем, что мы 

пишем.  Спасибо.  
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MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо большое, Кавусс.   

 

Ваше мнение и мнение Дании в отношении слов «мы» и GAC 

отмечено.  Мы убедимся, что это соблюдено во всем коммюнике.  

Что касается последовательности, я не могу не согласиться.  Я 

сейчас смотрю в чат, и Хорхе, Швейцария, предлагает помещать 

цитаты из предыдущего текста в кавычки и писать их курсивом, 

поэтому, пожалуйста, отформатируйте все цитаты подобным 

образом.  Ноир из Марокко, в параграфе о EPDP есть ссылка на 

коммюнике Абу-Даби и упомянут 2007 год.   

 

Однако это был 2017 год, не 2007.  Пожалуйста, проверьте.   

 

Спасибо большое, Ноир, что заметили это.  Мы не могли бы 

исправить год.   

 

 

FABIEN BETREMIEUX [ФАБЬЕН БЕТРЕМЬЕ]:   Манал, можно?  

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Пожалуйста, Фабьен.  

 

 

FABIEN BETREMIEUX [ФАБЬЕН БЕТРЕМЬЕ]:   Просто подразумеваемое коммюнике ссылается на 

принципы GAC, которые были опубликованы в 2007 году, поэтому 

2007 год относится к этим принципам, к дате этих принципов, так 

что ... просмотрите раздел 4.2, вопросов, важных для GAC, EPDP, 

Абу-Даби [неразборчиво] 4-й абзац разницы между юридическим и 
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физическим лицом.  [Неразборчиво] извините, мы ожидаем, когда 

мы сможем прокрутить к этому разделу.  Нам... Им следует.. Вы 

можете прокрутить назад?  Вопросы, важные для GAC, EPDP.  

Подраздел, разница между юридическим и физическим лицом, 

точность данных.  4-ый параграф.   

 

Это указано здесь.  Прокрутите вниз, пожалуйста.  Еще один.  

Последний параграф здесь на экране.  Ссылка на 2007 год здесь 

относится к принципам GAC относительно gTLD.  

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо, Фабьен, я надеюсь, это 

отвечает на ваш вопрос, Ноир, таким образом, год здесь указан для 

принципов GAC, а не для самой конференции в Абу-Даби.  Спасибо, 

Фабьен.  Далее Кавусс из Ирана и затем Пол из СК.  Итак, Кавусс, 

пожалуйста.  

 

 

KAVOUSS ARASTEH [КАВУСС АРАСТЕ]:   Вы меня слышите?  

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Да, громко и четко, Кавусс.  

KAVOUSS ARASTEH [КАВУСС АРАСТЕ]:   Да, спасибо.  Я думаю, что эта путаница возникла и у меня, 

как и у Марокко, но я понимаю, что то, что сказал Фабьен, 

правильно, но, возможно, вы могли бы устранить путаницу, 

добавив, до Абу-Даби, GAC, 2017, в коммюнике в Абу-Даби 

упоминается 2007 год, в своем коммюнике из Абу-Даби в 2017 году 
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упоминался 20 таким образом, мы расположим даты по порядку, 

чтобы избежать этой путаницы.  Спасибо.   

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо, Кавусс, за полезное 

предложение, СК, пожалуйста, Пол, говорите. 

 

 

PAUL BLAKER [ПОЛ БЛЕЙКЕР]:   Спасибо, для протокола говорит Пол Блейкер из СК.   

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Пол, я слышала вас в начале, но не 

сейчас, вы все еще говорите? 

 

 

PAUL BLAKER [ПОЛ БЛЕЙКЕР]:   Извините, у меня вопрос, который я хотел бы прояснить о 

последних 2 предложениях в разделе о EPDP.  Здесь говорится, что 

GAC отмечает, что маловероятно, что эти цели будут достигнуты.  

Тем не менее, GAC отмечает, что эту рекомендацию следует 

рассмотреть, как часть EPDP.  Я не очень понимаю первое 

предложение.   

 

Мы принимаем, что эта рекомендация не будет выполнена, или что 

будет получено дополнительное пояснение.  

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Я извиняюсь, что перебиваю вас.  Мы 

не могли бы отобразить текст, который комментирует СК?  Мне 
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кажется, что он на... Чуть ниже, в разделе по последующим 

действиям по предыдущим рекомендациям GAC, в разделе EPDP.   

 

Да, хорошо, Пол, вы не могли бы повторить ваши опасения, они 

касаются последних 2 предложений? 

 

 

PAUL BLAKER [ПОЛ БЛЕЙКЕР]:   Да, я хотел бы прояснить, что здесь имеется в виду, потому что, 

представляется, что в первом предложении говорится о том, что мы 

принимаем, что рекомендация не будет выполнена, но второе 

предложение этому противоречит, возможно, Джорджиос или тот, 

кто написал этот текст, могли бы нам немного пояснить, спасибо.  

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо большое, и я вижу, что 

Джорджиос уже поднял руку.  Поэтому, Джорджиос, вы не могли 

бы прояснить.  

 

 

GEORGIOS TSELENTIS [ДЖОРДЖИОС ЦЕЛЕНТИС]:   Спасибо, Манал.  Спасибо, Пол.  Для 

протокола говорит Джорджиос Целентис.  Действительно, мы 

находимся в ситуации, когда отчет EPDP не завершен, не сделан так, 

как мы ожидали до ICANN68, но это не так.  Однако, как мы видим, 

что сейчас происходит, так это то, что проблема юридических и 

физических лиц, хотя мы и поднимали ее как важную проблему, 

маловероятно, что она будет решена в рамках второй фазы EPDP, но 

мы хотели бы подчеркнуть здесь, что по этому вопросу мы издали 

рекомендацию, и эта рекомендация все еще остается в силе.   
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Она все еще в силе, и мы хотим, чтобы этот вопрос был рассмотрен.  

Я не знаю, будет ли лучше, если мы скажем, что это может говорить 

о дополнительном времени или продлении этого вопроса процесса 

разработки политики, но мы хотели, во втором предложении было 

сказано, что наш совет остается в силе.   

 

Я не знаю, разъясняет ли Пол то, что мы пытаемся сказать здесь, и 

если есть лучший способ выразить это, я открыт для любых 

предложений.  Благодарю.   

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо, Джорджиос, за 

разъяснения, и нам, возможно, потребуется откорректировать 

текст, а пока просто позвольте мне повторить, и я дам слово 

Кавуссу, что в этой части, любой части по рекомендации GAC или 

последующих действий по рекомендации GAC мы должны очень 

внимательно относиться к тому, что мы пишем, потому что все, что 

мы пишем здесь, если не соблюдается, запускает действие устава, и 

я имею в виду, что это обязывает Правление каким-то образом 

принимать меры, поэтому, если EPDP завершается без 

рассмотрения этого, и теперь мы просим, чтобы это было 

рассмотрено в ходе EPDP, я вижу, что здесь может возникнуть 

проблема, и спасибо вам, Пол, также, что отметили это.   

 

Кавусс, затем Джорджиос.  Кавусс, пожалуйста.  
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KAVOUSS ARASTEH [КАВУСС АРАСТЕ]:   Вы меня слышите?   

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Да, Кавусс.  

 

 

KAVOUSS ARASTEH [КАВУСС АРАСТЕ]:   Спасибо.  Я склонен согласиться с ... что, во-первых, EPDP не 

является группой интересов GAC, он проходит в рамках GNSO.  И 

нам следует быть осторожными и понимать, что не все наши 

рекомендации будут учтены в EPDP, потому что в него вовлечено 

множество людей с разными интересами, они могут рассмотреть 

наши рекомендации, но не реализовать их.   

 

Поэтому я предлагаю удалить первую часть последнего параграфа.  

GAC отмечает, что маловероятно, что эти цели будут достигнуты.  

Несмотря на то, что это может быть правдой, это звучит немного 

негативно.  Мы можем оставить последнее предложение, что GAC... 

Это все еще в силе и может быть рассмотрено.  У нас нет с этим 

проблем.   

Таким образом, полностью удалить первую часть, во второй части 

удалить «тем не менее» и начать с «GAC повторяет, что», а не 

«отмечает».  Повторяет, что этот совет остается в силе и должен 

рассматриваться... Таким образом, мы говорим, что мы хотели 

сделать, но мы не упоминаем никаких негативных впечатлений, что 

наши цели не будут достигнуты, и так далее и тому подобное.   
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Поэтому, если Джорджиос согласен с этим, я буду рад с этим 

согласиться.  Удалите первую часть и оставьте только вторую.  GAC 

повторяет, что эта рекомендация... спасибо.  

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо, Кавусс, я хотела предложить 

что-то более радикальное здесь, но я думаю, что вы внесли 

разумные изменения.  Я собиралась предложить удалить 

последние 2 предложения, поскольку мы повторяем один и тот же 

совет, но мне нравится ваше предложение, и я вижу поддержку 

Хорхе и Пола.  Я вижу, что Джорджиос поднял руку.  

 

 

GEORGIOS TSELENTIS [ДЖОРДЖИОС ЦЕЛЕНТИС]:   Я полностью согласен с Кавуссом.  

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Замечательно.  Замечательно.  

Спасибо.  Спасибо, Кавусс, за полезное предложение.  Ни у кого, 

включая меня, нет проблем с этой частью.   

Фабьен, вы не могли бы подсказать, что дальше?   

 

 

FABIEN BETREMIEUX [ФАБЬЕН БЕТРЕМЬЕ]:   Да, Манал.  Вы меня слышите?   

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Да.  
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FABIEN BETREMIEUX [ФАБЬЕН БЕТРЕМЬЕ]:   Я пытаюсь откорректировать аудио настройки, так 

как мы все еще слышим отзвуки, несмотря на то, что они слабые.  Я 

надеюсь, что звук улучшился у всех, включая переводчиков.  Мне 

кажется, что у нас есть текст, который я хотел бы разобрать в этом 

разделе, последующих действий по предыдущим рекомендациям, 

касающимся злоупотребления DNS, в него было внесено несколько 

изменений, поэтому, пока мы в этом разделе, вы можете его 

рассмотреть, в противном случае у нас есть текст, новый текст, в 

разделе вопросов, важных для GAC.   

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Хорошо.  Тогда давайте сделаем 

первое быстро, пока мы разбираем этот раздел, итак, 

злоупотребление DNS, GAC заслушал презентации о влиянии 

злоупотребления DNS, связанного с COVID19, и об усилиях властей 

по подсчету ... для потребителей и предприятий, во многом 

докладчики отметили усилия реестров и регистраторов в борьбе со 

злоупотреблениями DNS как с упреждающей, так и с реактивной 

точки зрения, а также инициативы SSAC и ICANN OCTO по 

поддержке обнаружения злоупотреблений и сбора и обмена 

передовым опытом.   

 

GAC высоко оценивает эти усилия, которые способствовали 

повышению кибербезопасности, предотвращению мошенничества, 

сохранению общественного здоровья и безопасности и, вероятно, 

защите жизни.  GAC отмечает, что новые усилия -- GAC отмечает, что 

новые усилия по борьбе со злоупотреблениями DNS не должны 

заменять, а скорее дополнять существующие инициативы, 
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направленные на повышение точности регистрационных данных, 

таких как система учета достоверности данных, и реализацию 

политики в отношении сохранения конфиденциальности при 

регистрации через доверенных лиц, которые в настоящее время 

приостановлены, несмотря на то, что они были рекомендованы 

рядом групп проверки и одобрены предыдущими рекомендациями 

GAC.   

 

GAC призывает Правление реализовать существующие 

рекомендации, а ICANN - сообщество ICANN воспользоваться этой 

возможностью и посвятить себя различным рабочим потокам в 

отношении злоупотреблений DNS, нацеленным на безопасность и 

защиту индивидуальных и общественных прав и свобод.   Честно 

говоря, я немного запуталась здесь, мы ведь сейчас разбираем 

раздел последующих действий по предыдущим рекомендациям 

GAC?  Мы сейчас в этом разделе работаем?   

 

Я не уверена, мы здесь повторяем предыдущую рекомендацию 

GAC, есть ли ссылка на предыдущую рекомендацию GAC?  Фабьен, 

это новый текст?   

FABIEN BETREMIEUX [ФАБЬЕН БЕТРЕМЬЕ]:   Я не хочу говорить за тех, кто подготовил этот текст, 

но во втором параграфе есть упоминание...  

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Фабьен, извините, что прерываю вас, 

Лорин в чате говорит, что ей кажется, что текст находится в не 

правильном разделе.  Лорин, вам кажется, что текст должен быть в 

разделе вопросов, важных для GAC?  Если вы не можете сейчас 
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говорить, вы не могли бы подтвердить это в чате.  Лорин говорит, 

что это правильно, поэтому мы не могли бы скопировать этот текст, 

да, спасибо, я извиняюсь, что перебиваю вас, Фабьен.   

 

Я поняла, что вы не хотите выступать от лица группы, я вижу, что 

Лорин печатает, а тем временем, есть ли комментарии по тексту?  

Будьте готовы поднять руку.  Спасибо, Фабьен, и персонал 

поддержки.  Я знаю, что вы работаете сообща, несмотря на то, что я 

постоянно упоминаю только Фабьена, спасибо всем.  Есть ли 

комментарии по данному тексту о злоупотреблении DNS?  Сейчас в 

разделе вопросов, важных для GAC.   

 

Я не вижу комментариев, у нас осталось 3 минуты.  Если за 

оставшиеся 3 минуты мы сможем прочитать любой новый текст, 

который не был прочитан ранее, чтобы мы могли обдумать его во 

время перерыва, а также еще долго, будет проходить сквозное 

совещание сообщества, а потом мы соберемся снова, таким 

образом у вас будет время, чтобы подумать об этом.  Пожалуйста, 

мы могли бы воспользоваться.  

KAVOUSS ARASTEH [КАВУСС АРАСТЕ]:   Да, мне кажется, что я отправил текст Фабьену.  Я думаю, мы 

могли бы рассмотреть этот текст до перерыва.  Спасибо.  

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо, Кавусс.  Поэтому мы не 

могли бы это сделать.  Мы не могли бы перейти к разделу, да, к 

реализации Рабочего потока 2 о подотчетности сквозной рабочей 

группы, и текст, присланный Кавуссом, гласит, некоторые члены 

GAC заявили, что лишение отдельных лиц и учреждений цифровых 
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ресурсов и доменных имен в скобках, как то, что случилось с 

доменными именами их граждан, а также организаций, 

занимающихся культурными и медийными вопросами, .com, .net, 

on.org, и их одностороннее удаление из глобального ресурса DNS 

может нанести серьезный ущерб стабильности и социальному 

капиталу их предприятий, а также может служить примером 

нарушения международных прав человека.   

 

Кроме того, я считаю, что подобные действия могут сильно 

подорвать основы системы управления Интернетом и цифрового 

доверия.  Я хотел бы предложить, чтобы вопрос о цифровой 

односторонней принудительной мере UCM в области цифровых 

ресурсов и ее воздействия, особенно во время пандемии COVID19, 

рассматривался, как вопрос, важный для GAC.  Этот случай может 

произойти со всеми странами и может распространиться на ccTLD в 

будущем.  Очевидно, что международная организация должна 

действовать в соответствии с международным правом и 

принципами и целями Организации Объединенных Наций.   

 

Эти члены GAC просят Правление ICANN и президента / 

генерального директора ICANN предпринять необходимые 

действия в соответствии с рекомендациями, как мне кажется, 

Рабочего потока 2 и соответствующими отчетами, относящимися к 

юрисдикции, для устранения упомянутых выше препятствий, чтобы 

облегчить доступ этих членов GAC к ресурсу DNS.   

 

Итак, наше время завершилось, но я вижу, что Кавусс поднял руку, 

поэтому, Кавусс, вы хотите пояснить этот текст?  
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KAVOUSS ARASTEH [КАВУСС АРАСТЕ]:   Да.  Да, извините, здесь была какая-то ошибка, которая 

упоминается в этой строке после «кроме того», после цифрового 

доверия, после этого.  Удалите фразу «я хотел бы предложить».  

Таким образом, эти члены GAC предполагают, что вопрос о, таким 

образом, эти члены GAC предполагают, что вопрос о.  

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Эти члены GAC, да, спасибо, Кавусс, 

что-нибудь еще?  

 

 

KAVOUSS ARASTEH [КАВУСС АРАСТЕ]:   Нет, спасибо.  

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Хорошо.  Подумайте об обсуждении 

этого текста, когда мы вернемся.   

 

Сейчас 30-минутный перерыв, и после перерыва будет проходить 

сквозное совещание сообщества по использованию виртуальных 

конференций в ICANN после COVID19, она запланирована с 13:00 до 

14:30 по времени Куала-Лумпур, то есть с 5:00 до 6:00 по 

универсальному координированному времени, а затем у нас будет 

еще один 30-минутный перерыв. 

 

Поэтому нам нужно вернуться в зал GAC в Zoom d 15:00 по времени 

Куала-Лумпур.  7:00 по универсальному координированному 
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времени, а тем временем, пожалуйста, проверьте текст 

коммюнике, это будет наше заключительное совещание по 

составлению коммюнике, поэтому, я надеюсь, что мы сможем 

подытожить нашу работу.   

 

Поэтому всем большое спасибо и хорошо вам провести ваш 

перерыв.  Спасибо.   

 

 

 

[ КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ ]  

 

 

 

 

 

 

 

 

 


